

HEINA

Gemeinde Morschen

„Es gibt in Morschen nichts höheres, als ein Bürger in Heina zu sein“, so könnte man liebevoll die exklusive Höhenlage des kleinen Ortsteils Heina der Gemeinde Morschen beschreiben.

229 Einwohner wohnen hier in waldreicher dörflich-charmanter Atmosphäre. Der Blick von Heina ins schöne Fuldatal reicht bei gutem Wetter bis ins Stölzinger Gebirge und über Rotenburg hinaus.

Das nordhessische Mittelgebirge zeigt sich hier von seiner schönsten Seite. Ein Erlebnis für Wanderer und Naturfreunde. Wer sich dann stärken möchte, wird in der kleinen, aber feinen Dorfgaststätte willkommen geheißen. Wer nun gar nicht mehr gehen möchte, darf auch gern für immer bleiben und kann sich einen der günstigen Bauplätze in Heina sichern.



